
  

Tennisabteilung TV Haldenwang

Protokoll über die

Jahreshauptversammlung 2009

am: 30.10.2009
im Gasthaus „Sonne“ in Haldenwang

Vorstandsmitglieder: Georg Hartmann
Manfred Völk
Eberhard Giller
Wolfgang Spitz
Claudia Amann
Andrea Güntner-Schaller
Alfred Zimmermann
Karin Rädler

Nicht anwesend: -.-

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr
Sitzungsende: ca. 22:30 Uhr

Tagesordnung

Top 1: Begrüßung
Top 2: Siegerehrung Vereinsmeisterschaft Jugend
Top 3: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 

Beschlussfähigkeit der Versammlung
Top 4: Protokoll der letzten Hauptversammlung (Kurzform, die 

ausführliche Fassung finden Sie auf unserer Homepage)
Top 5: Bericht des Abteilungsleiters
Top 6: Bericht des Kassiers
Top 7: Bericht des Sportwarts mit Siegerehrung von den 

Vereinsmeisterschaften und der Hobbyrunde
Top 8: Bericht des Jugendwarts
Top 9: Entlastung der Vorstandschaft
Top 10: Ergänzungswahl Jugendwart
Top 11: Wünsche und Anträge
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Top       1:        Begrüßung  

Abteilungsleiter Georg Hartmann begrüßt alle anwesenden Mitglieder im Gasthaus „Sonne“ 
zur Jahreshauptversammlung 2009 der Tennisabteilung, wobei er besonders Matthias 
Amann, den 2. Bürgermeister und stellvertretenden Vorsitzenden des TVH erwähnt, und den 
1. Vorsitzenden des TVH Siggi Limberger für die heutige Sitzung wegen Krankheit 
entschuldigt. Bürgermeister Klotz hat sein Kommen für später angekündigt.

Top       2:        Siegerehrung Vereinsmeisterschaft Jugend  

Bevor Georg Hartmann das Wort an Jugendwart Claudia Amann übergibt, dankt er dieser 
besonders herzlich für ihr bisheriges Engagement und die angenehme Zusammenarbeit. Er 
spricht ihr seine Anerkennung für ihre Arbeit und die vielfältige Unterstützung wie z.B. das 
Kindertraining aus, welche sie immer mit Zuverlässigkeit und vollem Engagement ausübt. 
Claudia Amann gibt ihr Amt als Jugendwart, wie bei den Wahlen 2008 besprochen, nach 
einjähriger Tätigkeit ab. Ein weiteres Dankeschön geht von Georg Hartmann an die Eltern, 
verbunden mit der Bitte, auch weiterhin ihre Mitarbeit und Unterstützung zur Verfügung zu 
stellen. Insbesondere ruft er die Jugendlichen auf, auch weiterhin aktiv zu sein und bittet 
auch weiterhin um Mithilfe bei der Platzpflege.

Danach begrüßt Claudia Amann alle Anwesenden, besonders die Jugendlichen, die sich 
natürlich auch zur Siegerehrung der Vereinsmeisterschaften eingefunden hatten. Die Sieger 
erhielten jeweils 1 Dose Bälle.

Obwohl ein neuer Modus eigentlich mehr Teilnehmer anlocken sollte, hielt sich die Zahl in 
Grenzen. Die am Wochenende 26./27. September 2009 ausgetragenen Spiele brachten 
folgende Ergebnisse:

Vereinsmeisterschaften:

Junioren-Einzel: 1. Sebastian Zeller
2. Felix Röder

Junioren-Doppel: 1. Sebastian Zeller / Felix Röder
2. Fabian Herb / Tim Tauschek

Georg Hartmann gratulierte ebenfalls den Siegern und forderte sie auf, so weiter zu 
machen. 

Top       3:        Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und   
Beschlussfähigkeit der Versammlung

Georg Hartmann stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Anwesend sind 32 
Mitglieder, davon sind 26 stimmberechtigt. Derzeit hat der Verein 183 Mitglieder gemeldet, 
wovon 132 stimmberechtigt sind, sodass zum Jahresende gegenüber dem Vorjahr erneut 
ein leichter Rückgang zu verzeichnen ist.

Top       4:        Protokoll der letzten Hauptversammlung  

Andrea Güntner-Schaller wies noch mal auf den bereits gefassten Beschluss hin, dass das 
Protokoll in der ausführlichen Fassung nicht mehr verlesen wird, sondern über die 
Homepage für alle Interessierten einzusehen ist. Zu erwähnen sind lediglich die Neuwahlen 
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bei der letzten Jahreshauptversammlung 2008 und die sich daraus ergebenen Verände-
rungen in der Vorstandschaft. Abschließend bedankt sich Andrea bei Wolfgang für seine 
tatkräftige Unterstützung und übergibt das Wort an Georg Hartmann.

Top       5:        Bericht des Abteilungsleiters  

Georg Hartmann erstattete seinen Bericht als Abteilungsleiter mit einem kurzen Abriss über 
die Aktivitäten und Ereignisse der vergangenen Saison, die hier stichpunktartig aufgeführt 
sind:

 Insgesamt wurden 3 Vorstandssitzungen durchgeführt
 Turnerratsitzung am 24.03.2009, laufender Zuschuss von 1500,- € - Mehrkosten durch 

Jugendtraining (Vorjahr 1000,- €) an die Tennisabteilung durch den Hauptverein , Dank 
an TVH und Siggi Limberger

 Am 6./7.4.2009 wurde mit dem Herrichten der Plätze begonnen - knapp 1 Woche zuvor 
hatte noch Schnee gelegen. Durch den Ausfall von Matthias Dirr (Achillessehnenriss) 
lag die Hauptlast in dieser Saison bei Alfred Zimmermann, welche dieser souverän 
meisterte. Ein herzlicher Dank ging an alle Helfer für die gute Zusammenarbeit, 
einschließlich Jugendlicher und Rentner. Der Spielbetrieb fand in dieser Saison von 
erstmals 21.04.2009 bis zur Platzschließung beider Plätze am 21.10.2009 statt.

 Das Kindertraining wurde von Claudia Amann und Jürgen Giller bzw. Moritz Jehle (im 
Rahmen einer Praktikumsarbeit) durchgeführt

 Das Jugendtraining, wieder von Otto Bauer durchgeführt, war auch heuer ein voller 
Erfolg, was sowohl die Ergebnisse der Juniorinnen und insgesamt gut motivierte Kinder 
unter Beweis stellen

 In der Verbandsrunde, welche erstmals nach den Pfingstferien begann, ergaben sich 
grundsätzlich keine größeren Probleme. 

 Die Personalprobleme der Herren, Kreisklasse 2 werden durch den Neuzugang Markus 
Wiedemann, welcher schon bei den Vereinsmeisterschaften aktiv und erfolgreich 
spielte, etwas abgemildert, „herzlich willkommen“. Besonderer Dank geht an Jürgen 
Giller.

 Beachtlichen Erfolg erzielten die Damen. Vom hohen Niveau konnte man sich bei zwei 
Heimspielen in Haldenwang selbst überzeugen. Die Betzigauer Spielerinnen haben sich 
hoffentlich bei uns wohlgefühlt und sind jederzeit willkommen. Die Zusammenarbeit ist 
für beide Vereine sehr positiv.

 Am Pfingstsonntag, 31.05.2009, fand das erste Schleifchenturnier bei optimalem 
Wetter unter Turnierleitung Wolfgang Spitz statt. Unter den ca. 30 Teilnehmern aller 
Altersklassen, nahmen neben Claudia Amann auch Tanja Frick und Simone Wölfle von 
den Betzigauer Damen teil. Es gingen folgende Sieger hervor: Damen: Lemke Leli, 
Reinel Lissi, Herren: Hauger Antoine, Giller Eberhard, Spitz Wolfgang. Der schöne 
Spieltag fand seinen fröhlichen Ausklang im Tennisheim. Herzlichen Dank an die 
Gemeinde für das 20-l-Fass.

 Die Vereinsmeisterschaften im Einzel und Mixed wurden nach dem bewährten Modus 
der letzten zwei Jahre im Juli bzw. Doppel im September ausgetragen (Herren-Einzel 8 
Teilnehmer (etwas wenig), Mixed 12 Paare, 10.7.-25.7.2009, Sieger Hiemayer Sonja 
und Michel vor Beate Jehle und Moritz Jehle.        …………………………………………………….. 
Das Herrenendspiel zwischen Fackler S. (7:5) und Reinel W. war ein 21/2 Stunden 
dauernder harter Kampf und hätte zwei Sieger verdient. Das Grillfest am 25.07.2009 
startete um 19 Uhr bei schönem Wetter und verlief mit 25 Teilnehmern harmonisch. 

 Ein Dank geht an die Gemeinde, vor allem an Uhlemayr Gerhard und Bauhof, dass die 
Bänke „rechtzeitig zum Endspiel“ fertig waren – sie waren auch tatsächlich am Sonntag 
alle belegt.

 Erwähnt wurden die Probleme mit Herrn Sdunzik bezüglich Sauberkeit und ungenauer 
zeitlicher Absprachen
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 Intensiver Spielbetrieb im August, am Mittwoch und Sonntag waren alle 4 Plätze oft mit 
Doppel belegt

 Am 15.08.2009 fand der Allgäuer Benefizlauf statt. Von 50 Teilnehmern des TVH bildete 
die größte Gruppe Tennis mit 22 Teilnehmern.

 Am 12.09.2009 fand nach mehreren Jahren auch das 2. Schleifchenturnier bei 
durchwachsenem Wetter statt. Nach mäßiger Anmeldung fanden sich doch 26 
Teilnehmer ein, 16 Herren, 10 Damen, darunter aus Betzigau Uli Steck-Weixler, welche 
auch als Siegerin hervorging (vor Tanja Frick). Sieger Herren: Giller Eberhard, den 2. 
Platz teilten sich Giller Jürgen, Rädler Josef und Nöll Rudi. Turnierleitung erstmals unter 
Hartmann Georg, unterstützt von Rädler Karin.

 Die Vereinsmeisterschaft Herren-Doppel fanden mit 4 Paarungen statt, Sieger 
Zimmermann Alfred und Dirr Matthias

 Die Jugendvereinsmeisterschaften fanden erstmals an einem Wochenende statt 
(25./26.09.2009). Sieger: Einzel: Zeller Sebastian, Doppel: Zeller/Sebastian/Röder 
Felix 

 In der Hobbyrunde Herren kamen 6 Doppel, Sieger: Zimmermann Alfred/Merfels 
Dietmar und 6 Damen-Doppel zustande. Ein Doppel (Wölfle/Röder) war nicht aktiv und 
die Runde auch nicht fertig gespielt

 Die Hobbyrunde siegte bei ihrem traditionellem Freundschaftsspiel gegen Warmisried 
mit 6:3

 Am 10.10.2009 gewann Haldenwang eines der wichtigsten Sportereignisse, den 
Saisonabschluss gegen Börwang mit 2:1 (Tennis, Kegeln, Tischtennis, Watten/66). Bei 
etwas ungünstigen Wetterbedingungen musste das Programm flexibel gestaltet werden, 
was der Runde nichts ausmachte und beim Leeren des Fasses vor allem die Geselligkeit 
im Vordergrund steht. Ein Dank ging hier an die Organisatoren Rädler Josef und Völk 
Manfred.

 Am 23.09.2009 fand eine weitere Sitzung des Turnerrates statt. 
 Georg Hartmann bedankte sich für die Spenden (Diepolder 400,--  €) und für weitere 

„Flüssigspende Pils“ (Eberhard Giller, Hitz Georg, Döring Detlef, Platzwarte Alfred 
Zimmermann und Matthias Dir)

 Der Raumpfleger Herr Sdunzik hat die Schlüssel abgegeben. Auf Vermittlung von 
Andrea übernimmt Frau Hedwig Kraus die Raumpflege, welche bereits erstmals tätig 
war. Im Frühjahr ggf. Mithilfe von Damen nach Absprache mit Frau Kraus.

 Vorkommnisse auf der Anlage: Im Frühjahr waren Bänke runtergerollt und Brandreste 
auffällig. Im Herbst fand vor dem Schleifchenturnier ein Fest statt. Dabei wurde neben 
hinterlassener Unordnung auch eine Bank beschädigt. Mittlerweile ist wieder alles o.K. 
Im Großen und Ganzen ist es im Vergleich zum Fußballplatz in Ordnung, auch die 
Jugendlichen sind verantwortungsbewusst. Damit schloss Georg Hartmann seinen 
Rückblick aufs Jahr und übergibt das Wort an Eberhard Giller.

Top       6:        Bericht des Kassiers  

Eberhard Giller erstattete seinen Kassenbericht. Der Kassenbericht schloss mit einem Saldo 
auf dem Girokonto von 5.584,35 €, sowie einem Saldo von 4.994,32 € auf dem Sparkonto. 
Näheres ist dem detaillierten Kassenbericht in der Anlage zu entnehmen.

Im Anschluss an den Kassenbericht dankte Georg unserem Kassier Eberhard Giller.
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Top       7:        Bericht des Sportwarts mit Siegerehrung von den   
Vereinsmeisterschaften und der Hobbyrunde

Unser Sportwart Wolfgang Spitz begrüßte erstmals nach seiner Wahl im Herbst 2008 alle 
Versammlungsteilnehmer. Er erklärte, dass die Arbeit des Sportwartes durch immer mehr 
Organisationstätigkeit im Hintergrund, überwiegend über Internet, geprägt ist. Auch durch 
immer neue Vorschriften und Regeln werde dies nicht unbedingt leichter. 
Wolfgang gratulierte den Juniorinnen nach jahrelangem Kampf in den hinteren 
Tabellenregionen mit 5 Siegen und 1 Unentschieden zur Meisterschaft in der Kreisklasse und 
damit zum Aufstieg in die Bezirksklasse.
Die Herren belegten nach dem Abstieg aus der Kreisklasse 1 in diesem Jahr mit 2 Siegen 
und 4 Niederlagen den 5. Platz in der Kreisklasse 2 und konnten am Ende zumindest die 
Klasse sicher halten.
Die Herren 40 belegten mit 3 Siegen und 4 Niederlagen in der Endabrechnung den 5. Platz 
in der Kreisklasse 1.
Die Mannschaft der Damen Betzigau, die ja in einer Spielgemeinschaft mit Haldenwang 
antreten, spielte eine hervorragende Saison und verpasste als Zweiter punktgleich mit dem 
Meister denkbar knapp den Aufstieg in die Bezirksklasse.
Einen herzlichen Dank richtete Wolfgang an die Mannschaftsführer Jürgen Giller und Detlef 
Döring, sowie an die Jugendwartin Claudia Amann, die trotz zahlreicher wetterbedingter 
Spielverlegungen für eine reibungslose Abwicklung des Spielplans sorgten.

Anschließend führte Wolfgang Spitz die Siegerehrung der Vereinsmeisterschaften und 
Hobbyrunden durch:

VM Damen
Platz 1 mit 2 Siegen: Corinna Gabler (Wilson)
Platz 2 mit 1 Sieg:    Verena Rauh    (Wilson)

Hobbyrunde Damen
5 Damendoppel spielten jeder gegen jeden, Karin Rädler und Lissi Reinel konnten wegen 
Verletzung nicht alle Partien spielen

Siegerinnen:
Beate Jehle/Monika Spitz mit 3 Siegen aus 4 Begegnungen (2 x Head)
(beide nicht anwesend)

Hobbyrunde Herren
Neuer Modus, Doppelrunde mit zusammengelosten Partnern um damit durch Setzen und 
Losen ausgeglichene Doppel zustande zu bringen

Sieger:
Dietmar Merfels/Alfred Zimmermann mit 5 Siegen  (2 x Head)
(beide nicht anwesend)

VM Mixed
Nach 2 Absagen wurden diese mit 10 Mixed ausgetragen. Sie sind eine Bereicherung des 
Vereinslebens und beim Spaß aller Teilnehmer ist der Ehrgeiz jedoch unverkennbar

Sieger erstmals:
Sonja und Michael Hiemayer, die sich im Endspiel gegen Beate und Moritz Jehle durchsetzen 
konnten (1xWilson, 1xHead)
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VM Herren-Doppel

Mit einem Modus jeder gegen jeden und 4 angetretene Doppel siegten:

Matthias Dirr/Alfred Zimmermann (2xDunlop)
Aufgefallen: - Bis auf Markus Wiedemann fehlten „Unter 40-Spieler“ komplett

- Matthias Dir nach seinem Achillessehnenriss im Frühjahr wieder topp in Form

VM Herren-Einzel

8 Teilnehmer traten im K.O.-System an

Platz 2 belegte Wolfgang Reinel, der in einem spannenden Endspiel im 3. Satz gegen den 
neuen Vereinsmeister Siegfried Fackler mit 4 : 6 knapp unterlegen war (2xHead)

Ausblick auf die Saison 2010:
Meldungen Verbandsrunde:

2 Juniorenmannschaften in der Kreisklasse 1
1 Herrenmannschaft in der Kreisklasse 2 (Verstärkung vermutlich durch Markus

                                                                      Wiedemann)
1 Herren 40-Mannschaft in der Kreisklasse 1
Neu: 1 4-er Damenmannschaft

Die bisherige Juniorinnenmannschaft kann ihren Aufstieg in die Bezirksklasse leider nicht 
wahrnehmen. Alterbedingt wären nur noch 2 Spielerinnen für die Juniorinnen 
spielberechtigt. Bei Aufstellungsproblemen, wovon nicht auszugehen ist, werden einige 
unserer „älteren Damen“ aushelfen. Verstärkung erhält die Damenmannschaft durch die 18-
jährige Schülerin aus Kempten Nicole Liebers, einer Freundin von Elisa Reinel.

Abschließend regte Wolfgang noch zu einer verstärkten Teilnahme der Vereinsmeister-
schaften bzw. für Verbesserungsvorschläge zum Modus oder den Terminen an.

Dank an: Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit, besonders an Claudia Amann und
              Jürgen Giller für die Durchführung des Kindertrainings.
              Otto Bauer, des es versteht die Begeisterung bei unseren Jugendlichen im Training 
              hoch zu halten.
              Nochmals herzlichen Dank an Jugendwartin Claudia für die tolle Zusammenarbeit
              im sportlichen und organisatorischen Bereich. Schade, dass sie ihren Job wieder 
              aufgeben muss.

Top       8:        Bericht des Jugendwarts  

Claudia Amann informierte über das Wintertraining 2008/2009, welches in der Tennishalle 
in Lauben stattfindet. Die 17 Teilnehmer trainierten in 4er bzw. 5er Gruppen jeweils 1 ½ 
Stunden ab Anfang Januar 2009 insgesamt 8-mal. Kosten pro Teilnehmer 75 Euro. Der 
höhere Zuschuss des Hauptverein TVH in Höhe von 1.500 Euro wurde komplett in das 
Training der Jugendlichen investiert, was durch eine passende Aufteilung Sommer 
2009/Winter 2009/2010 eine Verringerung der anteiligen Kosten pro Teilnehmer ermöglicht.

Im Sommertraining 2009 trainierten 5 Gruppen dienstags zehnmal je eine Stunde. Eine 
Gruppe bestand aus Nachwuchsspielern aus dem Kindertraining, um diese langsam an den 
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Spielbetrieb zu gewöhnen. In näherer Zukunft soll eine Knaben-Mannschaft gemeldet 
werden. (Kosten Nachwuchs: 40 Euro / Mannschaftsspieler 50 Euro).

Das Wintertraining 2009/2010 ist mit 17 Teilnehmern in 3er Gruppen und 8 Einheiten 
geplant.
Kosten: 60 Euro/Teilnehmer (15 Euro günstiger wie letztes Jahr).

Ergebnisse Spielbetrieb 2009 bei 3 aktiven Jugendmannschaften:

Junioren I:    Platz 7 in der Bezirksklasse 2 mit 2 : 12 Punkten (1 Sieg) und müssen 
                             somit leider absteigen

Junioren II:   Platz 8 in der Kreisklasse 1 mit 0 : 14 Punkten, „das einzig positive ist, 
                             dass sie bereits in der untersten Liga spielten und somit nicht absteigen
                             können“

Juniorinnen:  Meister in der Kreisklasse 1 mit 11 : 1 Punkten, Verstärkung von 2
                             bzw. 3 Wildpoldsrieder Spielerinnen (Heisl Annika und Isabell / Kittel 
                             Vanessa), nochmals herzlichen Glückwunsch 

Im Ausblick für das Jahr 2010 ging Claudia auf die Meldung einer 4er-Damenmannschaft 
ein, nachdem die Hälfte der Juniorinnen altersbedingt ausscheidet. Verstärkung wie bereits 
erwähnt durch Aushilfe „ältere Damen“, sowie Nicole Liebers vom TC Kempten.

Die Junioren I und II spielen in derselben Liga, insgesamt 11 Jugendliche, die wieder am 
Spielbetrieb teilnehmen. Unsere Nachwuchsspieler können hier eventuell bei Personalnot in 
den Spielbetrieb reinschnuppern.

Der Jugendausflug wurde wegen schlechten Wetters verschoben. Termin war 10.10.2009 
mit Ziel Klettergarten an der Imbergbahn.

Abschließend bedankte sich Claudia bei der Abteilungsleitung, vor allem bei Wolfgang Spitz 
für seine „mächtige Unterstützung“ im vergangenen Jahr.

Top       9:        Entlastung der Vorstandschaft  

Georg Hartmann bittet Matthias Amann, die Entlastung der Vorstandschaft vorzunehmen.
Matthias Amann bedankte sich für die Einladung und bittet sodann die Versammlung um die 
Entlastung der Vorstandschaft. Die Vorstandschaft wird von der Versammlung einstimmig 
entlastet. 
Matthias Amann hob besonders dass Engagement in die Jugendarbeit hervor, in welche die 
Abteilung viel Zeit und Geld investiert und dass die Jugendlichen auch wissen „wo sie 
hingehören“. Mit einem „weiter so für eine tolle Saison 2010“ übergibt er das Wort an 
Georg. 

Georg Hartmann bedankte sich im Namen der Vorstandschaft für die Entlastung.

Top       10:      Ergänzungswahl Jugendwart   

Mit einem Geschenk bedankte sich Georg Hartmann bei Claudia Amann herzlich für ihre 
einjährige Ausübung des Amtes als Jugendwart. Er sprach ihr ein großes Kompliment aus, 
wie sie sich von null auf hundert in dieses Amt mit großem Engagement einbrachte. Er 
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hoffe, sie würde eines Tages den Weg in die Vorstandschaft zurückfinden, da diese Leute 
wie Claudia einfach brauche.

Anja Röder wurde auf Vorschlag gemäß § 15 Nr. 7 der Satzung per Akklamation einstimmig 
zum neuen Jugendwart gewählt. 
Georg Hartmann gratulierte Anja Röder zu ihrem neuen Amt und wünschte ihr viel Erfolg bei 
ihrer Arbeit. Anja hatte Claudia bereits in der abgelaufenen Saison tatkräftig unterstützt.

Top       11:      Wünsche und Anträge  

- Georg Hartmann verwies auf verschiedene Termine:
- 08.01.2010, Jahreshauptversammlung des TVH, bei welchem die Juniorinnen geehrt 

werden
- Bis 10.12.2009 Mannschaftsmeldung durch Mannschaftsführer
- Lizenzverwaltung 01.11.2009 – 31.01.2010
- Namentliche Mannschaftsmeldung 20.02.-15.03.2010

- Feststellung der genauen Anzahl der Übungsleiterausweise wegen Bezuschussung

- Manfred Völk regte an, dass für den Skiausflug ein früherer Termin gewählt werden 
sollte, da dieser ja den traditionellen Abschluss vom Skitraining bildet. Wolfgang Reinel 
meinte, dass bei frühzeitiger Planung keine Anhängung an ein Busunternehmen 
notwendig wäre. Josef Rädler entgegnete, dass bei Selbstplanung die Nachfrage wohl 
nicht so groß wäre. Anne Hitz sagte, dass es überhaupt frustrierend sei, wenn so wenig 
mitfahren, weil man es wetterabhängig macht.

- Da ein neuer Staubsauger notwendig ist, wurde die Frage nach einem evtl. noch gut 
erhaltenem gebrauchten gestellt

- Es sollen neue Trainingsanzüge angeschafft werden. Wolfgang Spitz stellte mit Hilfe von 
„Models“ verschiedene Modelle vor und verwies auf den Vorteil bei erima, dass Damen- 
und Herrenanzüge länger lieferbar seien. Würden die Anzüge über Martin Riezler, 
Teamsport besorgt, bekäme man 40% Nachlass. Einschließlich Beflockung (Werbung 
TVH Tennis und Initialbeflockung) müsste man mit einem Betrag von ca. 60 bis 65 Euro 
rechnen. Ende November sollen zwei Anprobetermine (Spoze/Umkleide) mit 
verschiedenen Modellgrößen stattfinden, bei welchen auch die Möglichkeit besteht auf 
das Komplettsortiment 40% Nachlass zu erhalten. Nach kurzer Diskussion ist mit einem 
knappen Abstimmungsergebnis (11 Stimmen schwarz-weiß) mit 12 Stimmen die 
Entscheidung für einen rot-weißen Trainingsanzug gefallen. 

Abschließend bedankt sich Georg Hartmann nochmals
- bei der Vorstandschaft
- bei Wolfgang Spitz u.a. für die Organisation Vereinsmeisterschaften, Hobbyrunde
- bei Manfred Völk und Josef Rädler für die Organisation Haldenwang-Börwang
- bei den Platzwarten, vor allem bei Alfred Zimmermann, nach Ausfall von Dirr Matthias
- bei den Mannschaftsführern, den Eltern für Fahrdienste und Bewirtung
- bei den Damen für die Bewirtung (Kuchen) bei den Schleifchenturnieren
- bei den Kindertrainern Claudia Amann und Jürgen Giller, sowie Moritz Jehle
- bei den Getränkewarten Karin und Josef Rädler
- bei allen Helfern, die in irgendeiner Form mitwirkten
- bei Herrn Sdunzik, der mit Ablauf dieses Jahres aufhört, für die Reinigungsdienste
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- beim TVH für den Zuschuss
- bei der Gemeinde, die uns auf vielfältige Weise unterstützt

Georg Hartmann beschließt damit die Versammlung.

Im Anschluss wurden dann wieder Bilder aus der abgelaufenen Saison 2009 gezeigt und bei 
Speis und Trank ließ man die Versammlung gemütlich ausklingen.

Andrea Güntner-Schaller
Schriftführer
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